

THE MR21 GUYS

Fabio

Beruf: Maurer

Jahrgang: 1995

Nach den neun obligatorischen Schuljahren begann Fabio mit einer Berufsausbildung als Parkettleger. Schnell merkte er, dass dieser Beruf für ihn nicht in Frage kam. Daher entschloss er sich, eine neue Lehre als Maurer anzugehen. Wie die meisten Auszubildenden hat Fabio in diesem Sommer mit seiner neuen Lehre begonnen. Durch seine Berufserfahrung weiss Fabio, was in der Lehre verlangt wird und was er leisten muss und ist fest entschlossen, diesen Erwartungen gerecht zu werden.

Die Tätigkeit als Maurer ist eine körperliche Arbeit, welche Fabio täglich absolvieren muss. Die Arbeit macht ihm sehr grosse Freude, da er sein Geschick beweisen kann. Fabio hat viele verschiedene Aufgaben wie die Planung, die Reparatur oder die Errichtung von Mauern. Diese Vielseitigkeit ist eine zusätzliche Motivation für ihn. Er wechselt im Laufe seiner Arbeitstage immer wieder von einem Aufgabenbereich zu einem anderen und erledigt dort seine Pflichten nach bestem Gewissen. Neben der körperlichen Arbeit braucht es auch viel Aufmerksamkeit, da man stetig Gefahren ausgesetzt ist.

Als kleiner Junge schaute Fabio gerne die Kinderserie „Bob der Baumeister“. Heute ist Fabio selber ein Bauarbeiter und lehrt das Konstruieren von Häusern. Es begeistert ihn immer wieder zu sehen, was ein Mensch alles erschaffen kann.

Fabio liebte es schon von klein auf, Sport zu treiben. Mit 6 Jahren begann er, in einem Fußballverein zu spielen bis zu seinem 14 Lebensjahr. Danach entwickelte er eine Vorliebe für den Kampfsport. Die nächsten 6 Jahre übte er sich dann in verschiedenen Kampfsportarten aus. Anfangs 20 beendete er alle seine vorherigen Aktivitäten und entdeckte das Schwimmen als seine neue Leidenschaft.



